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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Di ufficiale non c’è ancora
niente, ma quanto di ufficioso
giàsisabastaafartremareimu-
ri dell’ospedale. Perchè il ri-
schio, qualora i fatti dovessero
confermareleprevisionidei“si
dice”, è di vedere l’Azienda
ospedaliero-universitaria som-
mersadaunavalangadiricorsi.
Indirizzatiachi,seiTaroilGiu-
dice del lavoro, ancora non è
chiaro. Quello che conta è la so-
stanza dei ricorsi, tutti per lo
più accomunati dalla richiesta
dei proponenti di vedersi rico-
nosciutiilruoloelaprofessiona-
litàmaturatiintantiannidiser-
vizio.

A creare maretta tra il perso-
naledell’Azienda unica èl’atte-

sa degli inquadramenti ai quali
la nuova Direzione darà corso
entro, pare, la metà dell’anno,
nel quadro del definitivo pas-
saggio dei dipendenti dell’ex
Policlinico dal contratto del-
l’università a quello della sani-
tà. L’operazione interesserà
personale dell’area tecnica e
amministrativa,peruntotaledi
circa 150 persone.

Ma a sollevare il polverone,
qualora gli inquadramenti do-
vessero portare a promozioni
giudicateingiusteosbilanciate,
potrebberoessereicirca200di-
pendenti di alto e medio livello
dell’ex Santa Maria della Mise-
ricordia occupati nelle stesse
aree tecnico-amministrative.
Tuttagenteche,secondolevoci

che con sempre maggiore insi-
stenza circolano negli ambienti
ospedalieri, potrebbe ritenersi
danneggiata nel ritrovarsi al
fianco, dall’oggi al domani, col-
leghidipariruolopursepiùgio-
vani, con meno anni di servizio
e con titoli di studio inferiori.

Il nodo delle “promozioni fa-
cili”era statosollevato nei gior-
ni scorsi da un’interrogazione
presentatadaquattroconsiglie-
ri regionali del centro destra
(Molinaro dell’Udc, Asquini di
Fi, Ciani di An e Guerra della
Lega Nord) al presidente della
Giuntaregionale,RiccardoIlly,
per conoscere la posizione di
una decina di ex universitari
passati a incarichi di dirigenza.
Negli stessi giorni, anche dalla

basedegliiscrittiedeisimpatiz-
zanti della Cisl si era levata la
richiesta di un’assemblea ur-
genteaventepertemalariorga-
nizzazione del personale.

Asollecitareunchiarimento,
ieri, è stato anche il segretario
generale della Cisl-Fps, Guari-
no Napolitano, che nel rivendi-
care «l’equidistanza del sinda-
cato tanto dall’Azienda quanto
dallapolitica»,haribaditolane-
cessità di «un equo trattamen-
to»ancheinpresenzadiposizio-
ni giurido-economiche diverse.
«Bisogna muoversi subito sugli
inquadramenti – ha affermato –
perpoipassareall’attoazienda-
le e infine procedere, se neces-
sario, a eventuali progressioni
economiche». (l.d.f.)

Azienda unica, lo spettro dei ricorsi
Il nodo degli inquadramenti suscita malcontento e timori nel personale


